

GOSSAGE **GUIDI**  
GUIDI GOSSAGE  
GOSSAGE GUIDI  
GUIDI GOSSAGE

6 novembre 2018 - 9 février 2019

Nous présentons avec fierté un ensemble important de tirages anciens de John Gossage et de Guido Guidi, continuité du dialogue vieux de 25 ans entre deux amis.

Comme le dit Guido, John Gossage et lui, sont frères, et puisqu'aucun d'eux ne parle la langue de l'autre, ils parlent « la langue photographie ». Lorsque l'on regarde leurs œuvres on comprend immédiatement pourquoi.

Leurs œuvres soulignent toujours l'importance de ce qui semble banal, de ce qui est invisible jusqu'à ce qu'elles attirent votre attention sur cette invisibilité. Et tout cela à travers une pureté émotionnelle, esthétique et poétique rare.

Comme Guido Guidi le dit : « L'esprit réside dans la simplicité, pas dans la rhétorique. »

We are proud to present an important group of vintage photographs by John Gossage and Guido Guidi which is part of a 25 years dialogue between the two friends.

As Guido claims, John Gossage and him are brothers who, as neither of them know the language of the other, speak only « photography ». When you look at their work you immediately understand why.

Their work is always about the importance of what goes unnoticed, about what remain unseen until they call your attention to it. They both resonate with a rare emotional, esthetical and poetical purity.

As Guido Guidi said : « The spirit lies in simplicity not in rhetoric. »